

《单词百科:three-step是什么意思?three-step怎么发音?three-step的解释和用法》

英语单词three-step是什么意思?three-step怎么读?three-step怎么发音?简答网为您整理了three-step的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



three-step怎么读

three-step的读音:[θ ri step]

three-step的意思

1、三步式;

three-step的相关词组

1、the Big Three 三巨头

2、first step 第一级;初步;

- 3、hop step and jump 三级跳;
- 4、hop step 三级跳;
- 5、in step with 与一致, 协调;在...陪同下;(物)阶梯式;
- 6、in step 步调一致;合拍;
- 7、out of step 步调不一致;
- 8、one step ahead 尽量避免同...的竞争, 设法避开危险;
- 9、rule of three 比例法;
- 10、rate-limiting step 限速步, 限速步骤;
- 11、step up to the plate 走到盘子前
- 12、step up 走上;(使)增加;(使)加快速度;走上前去;
- 13、step stool [医]踏凳;
- 14、step son [医]继子;
- 15、step rocket 多级火箭;
- 16、step over 走近(某地), 接近(某人);跨过...;
- 17、step outside 到户外去;为解决...而争斗;
- 18、step out of line 行为与众不同, 行为出人意料;
- 19、step out of 从...走出去;
- 20、step out 步测;赶紧;暂时离开一下;出去娱乐;

three-step的双语例句

1、Seats with safe-belt, armrest, protective railing, three-step pedal, all specially designed.

专为儿童设计配有安全带的儿童座椅、扶手、安全护栏、三级踏板.

2、 It emphasizes the three-step shakes and trembles rhythm and downward strong beats.

三拍式“晃颤”动律美和重拍向下。

3、 A syllogism a three-step argument containing three different terms.

甲三段论有三个步骤的论点包含三个不同的方面。

4、 And a novel simulated human behavior intelligent three-step control scheme is suggested.

并提出了一种新的打浆过程仿人智能三步控制方案。

5、 The three-step cloning procedure of the study different from traditional clone is also a novel idea.

另外实验中设计的分步克隆法相对与传统的克隆方案也具有一定的创新性。

6、 Methods: Three-step extract procedures were used and the solanesol contents were measured by Coulometric titration method.

方法采用渗滤、析晶、重结晶三步法提取分离,库仑滴定法测定含量。

7、 Also when learning about elasticity, keep in mind the following three step procedure.

还了解弹性时,请记住以下三个步骤的程序。

8、 Practical application shows that three-step process has superior results, and the production cost is controllable.

生产实践表明,三步法工艺效果好,且生产成本可控。

9、 The three-step monitoring and warning system an integrated three-class early-warning industrial injury system.

以三级监测预警构成完整的反倾销产业损害预警体系。

10、 Objective To discuss the feasibility of applying three-step nursing process in teaching medical nursing.

目的探讨三步法护理程序在内科护理学教学中应用的可行性。

11、 ObjectiveTo investigate the therapeutic mechanism of three-step sequential method

(TSSM) on patients with corticosteroid-dependent asthma (SDA).

目的揭示三步序贯法治疗激素依赖型哮喘 (steroid -dependent asthma,SDA) 的疗效机制.

12、 Objective To analyze effects of three-step analgesic ladder for the treatment of advanced carcinoma of stomach.

目的分析晚期胃癌三阶梯止痛治疗的临床效果.

13、 Three-step isolated core excitation is an effective method of measuring atomic autoionizing spectra.

三步孤立实激发技术是一种有效的测量原子自电离态光谱的方法.

以上是简答网为您整理的three-step怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于thre

e-step的用法、three-

step的释义、three-step的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/three-step>